



Camino de Adviento con Gantaz Mizerez 2025





30 de Noviembre

"Nada te turbe, nada te espante... Solo Dios basta". Santa Teresa de Ávila

El Señor ya viene. La paciencia lo alcanza todo; confía en Él durante esta espera.

1 de Diciembre

"Mi caminito es el camino de la confianza y de la entrega absoluta". Santa Teresita

Sigamos este camino pequeño y humilde para recibir al Rey que se hace niño.

2 de Diciembre

"Construid una celda interior en vuestra alma y no salgáis nunca de ella". Santa Catalina de Siena

En este Adviento, retírate a tu interior para preparar la morada al Niño Jesús.

3 de Diciembre

"El amor, para que sea auténtico, debe costarnos". Santa Teresa de Calcuta

En esta preparación, ofrezcamos un sacrificio de amor para que Cristo nazca en el corazón de los más necesitados.

4 de Diciembre

"Mírate cada día en el espejo de la pobreza, la humildad y la caridad de Cristo". Santa Clara de Asís

Deja que Su imagen moldee tu corazón en la espera.

5 de Diciembre

"Oh, alma, ¿no temes a nada? El Señor se complace en la pequeñez de mi alma y le concede todo". Santa Faustina Kowalska

Abandonémonos a la inmensa Misericordia de Dios que se acerca en la Navidad.

6 de Diciembre

"Aparte de la cruz, no hay otra escalera por la que podamos llegar al cielo". Santa Rosa de Lima

Abracemos con amor las pequeñas cruces de este tiempo como preparación gozosa.

7 de Diciembre

"iOh, fuego del Espíritu confortador, vida de la vida de toda la creación!". Santa Hildegarda de Bingen

para recibir a lesús.

8 de Diciembre

"Mientras más oscuro se hace a nuestro alrededor, más debemos abrir nuestros corazones a la luz que viene de lo alto". Santa Edith Stein

Que el Espíritu Santo te dé el "verdor" de las virtudes | Miremos a María, faro de luz y pureza, en este tiempo de espera.

9 de Diciembre

"El amor es la cosa más hermosa que Dios ha dado a las almas." Santa Gianna Beretta Molla

Vive este Adviento amando intensamente, pues en la Navidad celebramos el Amor hecho carne.

10 de Diciembre

"Soy toda tuya, Santísima Virgen, para ser más perfectamente de Dios." Santa Teresa de Los Andes

Ofrécele a María tu preparación para que te moldee y te haga digna de recibir a su Hijo.

11 de Diciembre

"¿Qué puedo hacer por li? ¿Qué haré para agradecerte, Jesús mío?." Santa Gema Galgani

Pregunta a Jesús en este tiempo cómo puedes agradecerle el don de Su Venida.

12 de Diciembre

"Los hombres combatirán, y Dios dará la victoria." Santa Juana de Arco

Ten la fe y la valentía de una guerrera espiritual para combatir el pecado y abrir tu alma al Señor.

13 de Diciembre

"iDios no quiere que seamos más, sino que seamos mejores!." Beata Concepción Cabrera de Armida

Este Adviento, céntrate en lu santificación personal, no en las vanidades del mundo

14 de Diciembre

"El demonio tiene miedo a la gente alegre." Santa Ángela de la Cruz

Alégrate, porque la venida del Señor está cerca. Vive con gozo la espera, que es un camino de alegría.

15 de Diciembre

"La oración es el arma más fuerte que nos da el Señor." Santa Gertrudis de Helfta

No dejes de lado tu tiempo de oración en esta recta final del Adviento.

16 de Diciembre

"Hay que tener confianza, la Virgen de la Roca te ayudará." Santa Bernardita Soubirous

Si te sientes pequeña o indigna, confía en la protección maternal de María.

17 de Diciembre

"No limites a Dios. Haz todo lo que puedas para la obra, y Él hará el resto." Santa Francisca Javier Cabrini

En tu apostolado o trabajo, no te detengas por miedo. Dios proveerá.

18 de Diciembre

"Hay que ser dulces con las almas y duras consigo mismas." Santa Vicenta María López Vicuña

Se exigente en tu vida espiritual, pero tierna y misericordiosa con los demás.

19 de Diciembre

"No dejes para mañana el bien que puedas hacer hoy." Santa Isabel de Hungría

Vive intensamente la caridad en estos días, pues es la mejor ofrenda al Niño que viene.

20 de Diciembre

"Prefiero morir antes que pecar." Santa María Goretti

Se firme en tus principios. La pureza de corazón es el mejor regalo para el Niño Jesús.

21 de Diciembre

"La mayor dicha del alma consiste en ver a Jesús crecer, por la gracia, en ella." Santa Rafaela María del Sagrado Corazón

Colabora con la gracia para que Cristo crezca en ti esta Navidad.

22 de Diciembre

"El alma silenciosa es fuerte; ninguna contrariedad le hará daño si persevera en el silencio." Santa Faustina Kowalska

En el ajetreo pre-navideño, busca momentos de silencio para escuchar a Dios.

23 de Diciembre

"Vivir de amor es navegar sin tregua en las almas sembrando paz y gozo." Santa Teresita

Se un instrumento de paz y gozo para tu familia en la víspera de la Nochebuena.

24 de Diciembre

"Cristo no tiene más cuerpo que el tuyo, no hay más manos ni pies en la tierra que los tuyos." Santa Teresa de Ávila

Permite que el Niño Jesús se sirva de ti para bendecir u amar al mundo.



